



— Im Auftrage des Vereins herausgegeben von Prof. Dr. E. Mogk. —

## Vereinsnachrichten und Bekanntmachungen.

Aus der Vorstandssitzung.

Am 18. Juni 1897, abends 6 Uhr, fand im Sitzungszimmer der Gehestiftung, Dresden-A., kl. Brüdergasse 20, II., eine Vorstandssitzung statt. Da der bisherige Schatzmeister, Herr Konsul Schlüter, und der bisherige Schriftführer, Herr Dr. Pilk, durch Geschäftsüberhäufung und Krankheit sich mit dem Ausdruck des Bedauerns für behindert erklärt hatten, die von ihnen bisher für den Verein besorgten Geschäfte weiter zu führen, wurden an deren Stelle als Schatzmeister Herr Konsul Menz und als Schriftführer Herr Rechtsanwalt Michaelsen in Dresden gewählt. Beide nahmen die Wahl an und sodann an der Vorstandssitzung teil.

Aus dem von Herrn Konsul Menz über die Finanzlage des Vereins erstatteten Berichte ist hervorzuheben, dass der Kassenbestand sich auf 230 Mk. 58 Pf. beläuft, während an rückständigen Beiträgen noch 652 Mk. 50 Pf. ausstehen. Da demnach eine grosse Anzahl von Mitgliedern ihren Jahresbeitrag noch nicht gezahlt haben, werden dieselben ersucht, in Orten, in denen Ortsgruppen bestehen, den Jahresbeitrag an den Pfleger einzuzahlen, damit von diesem die gesammelten Beträge an den Schatzmeister Herrn Konsul Menz, Dresden, Prager Strasse 2, eingesandt werden können; Mitglieder aus Orten, in denen noch keine Ortsgruppen bestehen, werden gebeten, die Jahresbeiträge direkt an Herrn Konsul Menz einzusenden.

Laut Bericht des Herrn Maler O. Seyffert sind für den Verein erworben worden resp. als Geschenk zugegangen:

ein vollständiger Anzug für eine Frau aus der Lohmener Gegend, von der Besitzerin bis zum Jahre 1844 getragen. Der Anzug ist dem Vereine von Fräulein Elsa Nietzel in Lohmen zugewendet worden;